
Beispiel von unregelmäßigen Verben mit den Vokalen o und u

Muster Verben dieser
Kategorie

Beispiel

o (ö) → ie →o stoßen stoßen:
ich stieße
du stießest
er stieße
wir stießen
ihr stießet
sie stießen

o → a (ä) → o kommen kommen:
ich käme
du kämest
er käme
wir kämen
ihr kämet
sie kämen

ö →o (ö) → o

o (ü/ö)

können
löschen
mögen

schwören

mögen:
ich möchte
du möchtest
er möchte
wir möchten
ihr möchtet
sie möchten

u → a (ä) → a tun tun:
ich täte
du tätest
er täte
wir täten
ihr tätet
sie täten



ü → eu → eu dünken
(mittlerweile wird
aber auch die

regelmäßige Form
benutzt)

dünken:
ich deuche
du deuchest
er deuche
wir deuchen
ihr deuchet
sie deuchen

u → ie → u rufen rufen:
ich riefe
du riefest
er riefe
wir riefen
ihr riefet
sie riefen

ü → o (ö) → o lügen
trügen

lügen:
ich löge
du lögest
er löge
wir lögen
ihr löget
sie lögen


